

Organizada por el Servicio de Salud Magallanes

# Más de 400 natalinos asistieron a ronda médica de fondo de ojos

● El examen, que ayuda a prevenir la ceguera, busca pesquisar lesiones incipientes leves o lesiones más avanzadas y severas.



La ronda benefició a más de un centenar de natalinos, evitando su traslado a Punta Arenas.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

Cuatrocientos 32 diabéticos del Programa de Salud Cardiovascular del Cesfam Dr. Juan Lozic de Puerto Natales, accedieron a exámenes de retinografía, en una ronda médica de fondo de ojos organizada por el Servicio de Salud Magallanes.

La enfermera referente del Programa de Salud Cardiovascular, Romina Leiva, comentó la ronda de tamizaje de retinopatía diabética, se enmarca en el trabajo del programa, accediendo a examen las personas con diagnóstico de diabetes mellitus tipo 2, en contexto del examen anual de fondo de ojo, establecido en la Garantía Explícita en Salud (GES).

*La comuna de Natales no cuenta con una Unidad de Atención Primaria Oftalmológica, por ello es que la actividad fue organizada por el Servicio de Salud Magallanes.*

Al respecto, la referente GES, Milisette Neira, comentó que “lo que se busca es signos de alteración en la retina y a grandes rasgos, es una fotografía que se toma en cada ojo del paciente y se puede observar si la retina tiene lesiones; la importancia radica en pesquisar lesiones incipientes leves o lesiones más avanzadas y severas, (...) a fin de que la persona reciba el tratamiento adecuado”, indicó la profesional.

La profesional agregó que la ronda fue programada para 450 personas, registrándose 18 inasistencias que involucran la pérdida de una hora de atención. “Es muy importante recordar a las personas que este examen ayuda a prevenir la ceguera, por eso es importante que cuando lo citen a este examen puedan asistir”, concluyó Neira.

La ronda fue financiada a través de presupuesto de los progra-

mas de Rondas Médicas y Salud Cardiovascular del Servicio de Salud Magallanes, ya que la comuna de Natales no cuenta con una Unidad de Atención Primaria Oftalmológica.

Esta iniciativa, que busca disminuir la lista de espera GES por fondo de ojo, a la vez de avanzar en detección temprana de patologías visuales en la comunidad, se replicará en los próximos meses en las comunas de Cabo de Hornos, Porvenir y nuevamente Puerto Natales, con el objetivo de garantizar el acceso a esta prestación.

“La importancia radica en pesquisar lesiones incipientes leves o lesiones más avanzadas y severas”.

Milisette Neira, referente GES.

**SOTITO'S**

Se requiere